

堂の挙式は、戦時中、全国各地に及んだ空襲の死者の追悼でもあった。前年には約2万人の日本軍が壊滅した硫黄島

とうをさげた。15年のパラオ81歳で臨んだ5年間のパラオ「戦没船員の碑」を繰り返し、訪ね、商船や漁船で6万人を

旅に限らない。神奈川県横須賀市の観音崎公園にある「戦没船員の碑」を繰り返し、沖縄慰霊の日、広島、長崎へ原爆投下日と終戦の日を

みがはじけた。交流は今後も続くという。陛下は昨年12月の誕生日記者会見でしみじみと語った。

に、心から安堵しています。陛下は昨年12月の誕生日記者会見でしみじみと語った。

雲海 観光振興の呼び水に

美郷町



美郷町が、建設コンサルタント会社のテクノシステム(出雲市)、鳥取環境大(鳥取市)と連携し、雲海の発生を予測する研究に乗り出す。町内に眺望スポットがあり、目を見張る景観や美肌効果に着目。「雲海予報」を出して観光客来訪の呼び水にするなど地域振興に生かそうと発案した。町内で1年間かけて気象条件を調べ、予報の手法確立を目指す。

(堀江純一郎)

同町内では、毎年春と秋に同町柏瀬の野間地区と同町上野の田之原地区を中心で雲海が発生する。町は、幻想的な景観や一定の湿度が保たれる環境が観光振興や美肌につながると考え、活用策を模索。雲海の発生を事前に予測し、時期を広く伝えることで、来訪者を増やし、地域経済の活性化を図ろうと、研究に取り組むことを決めた。



画像解析などを担当。米国ハワイや南極にある八つの電波望遠鏡をつなぎ、地球から5500万光年離れた銀河にあるブラックホールの撮影に成功した。講演の演題は「人類が初めて捉えたブラックホールの姿」。秦さんは「地元の皆さんに研究成果を知っており、撮影成功的意義を分かりやすく解説するという。秦さんと親交があり、講

演会開催に協力する「松江星の会」の安部裕史さん(61)、松江市八束町二子)は「世界的な研究を実感できるまたとない機会」と期待し、岩田館長は「撮影の機能を拡充し、高級感あるキャンプが楽しめる『グラビング』サービス(広島市)が宿泊機能を提供。大型連休前

に、既存の温泉、宿泊、レストラン部門などの営業をリゾート施設「風の国」が今夏、グランドオープンする。市から施設の譲渡を受けたビル管理業、第一ビルサービス(広島市)が宿泊機能を拡充し、高級感あるキャンプが楽しめる「グラビング」サービスなどを新たに提供。大型連休前

に、既存の温泉、宿泊、レストラン部門などの営業をリゾート施設「風の国」が今夏、グランドオープンする。市から施設の譲渡を受けたビル管理業、第一ビルサービス(広島市)が宿泊機能を拡充し、高級感あるキャンプが楽しめる「グラビング」サービスなどを新たに提供。大型連休前

に、既存の温泉、宿泊、レストラン部門などの営業をリゾート施設「風の国」が今夏、グランドオープンする。市から施設の譲渡を受けたビル管理業、第一ビルサービス(広島市)が宿泊機能を拡充し、高級感あるキャンプが楽しめる「グラビング」サービスなどを新たに提供。大型連休前

に、既存の温泉、宿泊、レストラン部門などの営業をリゾート施設「風の国」が今夏、グランドオープンする。市から施設の譲渡を受けたビル管理業、第一ビルサービス(広島市)が宿泊機能を拡充し、高級感あるキャンプが楽しめる「グラビング」サービスなどを新たに提供。大型連休前

に、既存の温泉、宿泊、レストラン部門などの営業をリゾート施設「風の国」が今夏、グランドオープンする。市から施設の譲渡を受けたビル管理業、第一ビルサービス(広島市)が宿泊機能を拡充し、高級感あるキャンプが楽しめる「グラビング」サービスなどを新たに提供。大型連休前

ブラックホール撮影に貢献 秦さん 5月13日講演

松江・玉湯公民館

世界初のブラックホールームの主要メンバーで、松山(35)、国立天文台水沢VLBI観測所(岩手県)助教が5月13日、同町の玉湯公民館で講演する。企画した岩田渥男館長(74)は

「秦さんは玉湯の誇り。世界的な研究成果を話してもいい、子どもたちに夢を与えてほしい」と来場を呼び掛けた。

秦さんは望遠鏡の運用や

撮影の経緯などを説明する

受け入れへ実行委初会合

雲

行委員会の初会合が26日、

2020年東京五輪に向

け、11月に出雲市内で合宿を行なうソフトボール日本代表を支援する「SOFT」委員会の初会合が26日、

2020年東京五輪に向